

Flyer von Hiergeblieben e.V.

Jetzt in verschiedenen Sprachen!

(jd) In Kranichstein leben Menschen aus 80 verschiedenen Nationen, ein bunter, multikultureller Stadtteil. Der Verein Hiergeblieben hat es sich zur Aufgabe gemacht, jedem Bewohner und jeder Bewohnerin des Stadtteils Hilfe zukommen zu lassen, der oder die Hilfe benötigt. Nur wie erreicht man Menschen, wenn man nicht ihre Sprache spricht? Diese Frage hat sich auch der Verein gestellt und hat einen kleinen, aber wichtigen Schritt gemacht, um mehr Bewohnerinnen und Bewohner des Stadtteils zu erreichen. Den Flyer des Vereins, der über seine Ziele und Angebote informiert, gibt es von nun an auch in den Sprachen Urdu, Farsi, Arabisch, Englisch, Russisch und Türkisch.

Sie kennen jemanden im Stadtteil, der Unterstützung braucht, nicht der deutschen Sprache mächtig ist und/oder nicht weiß, wo er oder sie Hilfe bekommen kann? Lassen Sie sich von unserem Büroteam über unser Angebot informieren und unseren Flyer in der jeweiligen Sprache geben. Und bitte denken Sie immer daran: Unsere Hilfe ist unabhängig von einer Vereinsmitgliedschaft und sie ist kostenlos! Das Hiergebliebenbüro öffnet für Sie wieder ab dem 9. Januar 2017, immer montags von 13 bis 16 Uhr, mittwochs von 10 Uhr bis 12 Uhr und donnerstags von 16 Uhr bis 18 Uhr. Sie finden uns in der Bartningstraße 9, in Kranichstein oder erreichen uns unter 06151-7871508.